
 (第１１期) 第３回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

 

６月８日（日）にあがたの森文化会館 ２－８会議室で第３回まつもと子ども未来委員会

を行いました。この日は委員２２人、大学生サポーター５人が出席しました。 

 

１ 平和の３行
ぎょう

詩
し

 

  今年は戦後
せ ん ご

８０年。平和について考えてほしいという「平和の３行
ぎょう

詩
し

」を考えました。

戦
せん

後
ご

８０年ということを、子どもたちは全員知っていましたが、「戦争
せんそう

」については、よく

わからないという様子でした。「平和」について少し話をした後、近くに座った友だちと話

をしながら、３行
ぎょう

詩
し

を書きました。「平和」を思い、考えて作った３行
ぎょう

詩
し

を提出しました。 

 

２ テーマについて 

  「松本の好きな場所、自慢
じ ま ん

したいこと、その理由」「もっと○○であったらいいと思うこ

と」「もっとこうなったらいいのに」「自分たちにできることは何だろう」の４つの質問
しつもん

に

ついて、グループごとに話をしました。       

 

まずワークシートに自分の意見を書き、その後、２、

３人ずつで書いたことを話しながら付箋
ふ せ ん

を作成
さくせい

しまし

た。最初は少人数で話をしていましたが、途中からは、

流れでグループごとに話をしていました。   

友だちの意見から気づくことも多く、ほかの人の話

を聞いて、「それいいね」「やってみたいね」という声

も自然と出ていました。 イベントを企画
き か く

したいという

声も出てきたので、次回は今回出てきた意見をもとに、

提言
ていげん

するテーマについて具体的
ぐたいてき

に考えます。 


